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La Diputada señora XIMENA OSSANDÓN
IRARRÁZABAL, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N°
18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de
la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la
solicitud adjunta, remita a esta Cámara copia del informe consolidado de
reposición de equipos y adquisición de nuevos, indicando el gasto desembolsado
para la adquisición de instrumental desechable durante los años 2023, 2024 y en
lo que va del presente 2025 y el número de cirugías totales realizadas durante los
mismos años, desglosando dichas cirugías por especialidad si así fuere posible y
remitiendo los demás antecedentes que requiere.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR DEL HOSPITAL SÓTERO DEL RÍO
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SOLICITUD DE OFICIO 
 
 

PARA                     :   SR. IGNACIO GARCÍA-HUIDOBRO HONORATO 
         Director del Hospital Dr. Sotero del Río 

 
 
DE                          : DIPUTADA XIMENA OSSANDÓN IRARRÁZABAL 

 
 
MATERIA             : Solicita al Sr. Director del Hospital Dr. Sotero del Río 

información en relación con prestaciones practicadas, así como en relación 

con la adquisición y existencia de material e insumos de distinta 

naturaleza.  

_________________________________________________________________________ 

 

VALPARAÍSO, 16 DE ABRIL DE 2025 

 

 En mi calidad de diputada representante del Distrito N°12 que 

integra las comunas de La Florida, Puente Alto, La Pintana, Pirque y San 

José de Maipo, cuya gran mayoría recibe atención de salud en este 

Hospital Dr. Sotero del Río, me he impuesto de la situación de descenso en 

la productividad y en la realización de prestaciones en el Hospital debido a 

la ausencia de material e insumos, así como de la situación misma de falta 

de estos elementos en el Hospital.  

 

 Sobre lo anterior, de manera extraoficial, se me ha indicado que las 

obligaciones que impone la acreditación institucional exigen contar con 

mayor cantidad de material desechable y desechar material que podría 

reutilizarse, pero que debe ser sometido a esterilización o profilaxis, y 

adquirir determinados insumos de distinta naturaleza cuyo valor suele ser 

más elevado, resultando así más oneroso el aprovisionamiento del centro 

de salud.  
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Por este motivo el Hospital tendría un descenso en el stock de 

insumos y material disponible entre la reposición de equipos e 

instrumental. Todo esto ralentiza la realización de prestaciones, 

especialmente aquellas quirúrgicas, provocándose un descenso en la 

productividad de este centro de salud. 

 

 Por lo afirmado, con el objeto de analizar la problemática explicada y 

eventuales reformas legislativas, solicito al Sr. Director del Hospital Dr. 

Sotero del Río informar a la diputada suscrita lo siguiente: 

 

- Enviar el informe consolidado de reposición de equipos y nuevos 

equipos. 

 

- Informar sobre el gasto desembolsado para la adquisición de 

instrumental desechable durante los años 2023, 2024 y en lo que va 

del presente 2025. 

 

- Informar el número de cirugías totales realizadas durante los años 

2023, 2024 y en lo que va del presente 2025, desglosando dichas 

cirugías por especialidad si así fuere posible. 

 

- Informar -si contara con dicha información- sobre el volumen o 

cantidad de material no desechable que haya sido eliminado durante 

los años 2023, 2024 y en lo que va del presente 2025. 

 

- Informar si existen normas administrativas fijadas por la autoridad 

sanitaria central o por el Servicio de Salud con competencia sobre 

este centro que instruya la adquisición de material e insumos 

desechables por sobre aquellos que pueden ser reutilizados. 

 

 

 

__________________________ 

XIMENA OSSANDÓN IRARRÁZABAL 

Diputada 
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